

Fecha Sección Página 13.11.2014 Noticias de Primera Plana 5

Invita a la IP china a un mayor intercambio comercial

EPN: tiene México instituciones sólidas

México ofrece bastantes ventajas competitivas al mundo, porque es importante que hombres de negocios de China conozcan más de México y vean que nuestro país es una plataforma para invertir, para generar empleos en el país, pero también permitirá hacer de México una plataforma logística para incursionar a otros países".

Enrique Peña Nieto, Presidente de México

Carlos Lara, Enviado

SHANGHAI, China, 12 de noviembre (OEM-Informex).- Ante empresarios chinos, el Presidente Enrique Peña Nieto dejó en claro que México es un punto estratégico para la producción y el comercio global y les expuso que en el país se han aprobado reformas estructurales para que sean aprovechadas por ellos, porque se pasa por un proceso transformador para elevar la competitividad.

En el marco de la clausura del Foro de Negocios México-China, el Jefe del Ejecutivo mexicano resaltó que el país tiene instituciones sólidas, es una de las economías más importantes del mundo, la cuarta más grande de América Latina; además de sólida estabilidad macroeconómica y finanzas públicas sanas.

Detalló que hay una política monetaria autónoma, un tipo de cambio flexible y que esto se fortalece con la firma de 10 tratados de libre comercio con varias naciones "que le dan acceso a un mercado consumidor de más de 1,100 millones de consumidores".

El Primer Mandatario invitó a los empresarios chinos a mantener un mayor intercambio comercial con México y con ello se fortalezca la relación con China para generar mayor empleo y bienestar social.

En un céntrico hotel del Puerto de Shanghái, misma que es la capital financiera de China, Peña Nieto comentó que México es una nación global y que contribuye de manera decidida a la actividad económica del mundo.

"México ofrece bastantes ventajas competitivas al mundo, porque es importante que hombres de negocios de China conozcan más de México y vean que nuestro país es una plataforma para invertir, para generar empleos en el Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 3 \$ 35050.00 Tam: 701 cm2



Fecha	Sección	Página
13.11.2014	Noticias de Primera Plana	5

país, pero también permitirá hacer de México una plata- ria de generación de empleos. forma logística para incursionar a otros países".

Hizo mención de que México ha puesto en marcha el no del Seguro Social (IMSS) reportó Plan Nacional de Infraestructura con más de 600,000 mi- 172,134 empleos formales, siendo llones de dólares para realizar mayor inversión de carrete- 28,543 empleos más que en el misras, modernización de puertos y vías férreas, así como la mo mes de 2013. construcción del nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.

Ante los empresarios y emprendedores de esta nación, expuso que se ha establecido una nueva política industrial creado 827,166 puestos de empleos, y social para el crecimiento sostenido del país.

Hizo un reconocimiento a su homólogo chino Xi Jinping superior que en 2013. por la apertura al conocimiento comercial y por el relanzamiento de las relaciones diplomáticas al más alto nivel.

CIFRA RECORD EN EMPLEO: PEÑA NIETO

En este Foro de Negocios México-China, Peña Nieto anunció que en nuestro país se ha roto una cifra en mate-

Expresó que en el mes de octubre, el Instituto Mexica-

"Octubre es el mes en 2014 con mayor generación de empleo".

Informó que hasta hoy, se han 237,000 más, siendo 40 por ciento

Dejó en claro que estas cifras son alentadoras porque evidencian el ritmo que la economía está observando e irá mejorando al final del año.



Página 2



Fecha	Sección	Página
13.11.2014	Noticias de Primera Plana	5



Página 3

de